

Domingo 13 de septiembre de 2015

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



### **JOSÉ ROMERO**

## **NOTAS INTERNACIONALES**

## **LA VIOLENCIA (RAÍCES)**

El Diccionario Esencial de la Lengua define en su primera acepción al adjetivo “violento” como “alguien que está fuera de su natural estado, situación o modo”. Sin embargo, esta definición pareciera obviar que el ser humano es inherentemente violento, así como también lo es inherentemente pacífico. El bien y el mal cohabitan inextricablemente dentro de cada ser humano.

Por lo tanto, afirmar que alguien está fuera de su “estado natural” es no comprender que las semillas de la paz y la guerra están sembradas dentro del ser humano y florecen cuando se dan las condiciones y circunstancias. Un espectáculo nada fácil de describir.

Contemplar las raíces de la violencia es como asomarse al abismo del alma humana.